



un nouveau partenariat avec l'Autriche pour les germanistes

publié le 04/05/2023 - mis à jour le 05/05/2023

Descriptif :

Le collège Pierre Mendès de Soyaux a initié cette année un nouveau partenariat avec le Klosterneuburg Gymnasium situé dans une magnifique ville de l'agglomération de Vienne.

Le collège Pierre Mendès de Soyaux a initié cette année un nouveau partenariat avec le Klosterneuburg Gymnasium situé dans une magnifique ville de l'agglomération de Vienne. Les 3èmes germanistes se sont rendus à Vienne en décembre grâce au programme Erasmus+, une occasion unique pour les élèves de pratiquer la langue dans un autre pays germanophone, nous avons eu en décembre un accueil exceptionnel. Ce fût le tour cette semaine des Autrichiens de découvrir notre région, ses spécialités culinaires et culturelles. Au programme, des ateliers pédagogiques en classe, des excursions, parmi elles la visite d'une exploitation ostréicole et viticole. En effet, cet échange est une réussite grâce à l'investissement des professeurs de France et d'Autriche et aussi grâce à la solidarité entre établissements : le lycée de l'Oisellerie a consacré toute une après-midi à présenter les filières, le lycée et l'exploitation, la restauration du soir a été assurée en partie par le lycée Guez de Balzac. Cet échange contribuera grandement à l'ouverture européenne de notre établissement qui implique les élèves ainsi que les parents." se réjouit M. Lafon, Principal du collège.



Un nouveau partenariat avec l'Autriche au collège Mendès-France

Après l'Allemagne, l'Autriche fait son entrée au collège Pierre-Mendès-France à Soyaux. Cette année, un nouveau partenariat avec le Klosterneuburg Gymnasium, situé dans l'agglomération de Vienne, vient de démarrer. Les classes de 3^e germanistes se sont rendues à Vienne en décembre grâce au programme Erasmus +. « Une occasion unique pour ces collégiens de pratiquer la langue dans un pays germanophone autre que l'Allemagne. Nous avons reçu un accueil chaleureux qui nous a confortés dans notre décision », renseigne Alexandra Latorse, professeur d'allemand. Cette semaine, c'était au tour des Autrichiens de découvrir la Charente, ses spécialités culinaires et culturelles. Au programme, des ateliers pédagogiques en classe, des excursions dont la visite d'exploitations ostréicole et viticole. « Cet échange est une réussite grâce à la solidarité entre établissements angoumoisins », argue l'enseignante. Le lycée de l'Oisellerie a consacré une après-midi à présenter les filières enseignées ainsi que l'exploitation. Quant aux repas du soir, ils ont été assurés en



Un nouveau partenariat avec les Autrichiens est en marche au collège de Soyaux.

Photo CL

partie par le lycée Guez-de-Balzac. « Ce nouveau partenariat contribue à l'ouverture européenne de notre établissement, la découverte d'une nouvelle culture germanique, impliquant l'équipe pédagogique, les élèves et les parents », se réjouit le principal du collège.



vid-20230428-wa0226 (MPEG4 de 5.9 Mo)

Portfolio



 Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.